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上級生も含めたみんなで
みんなのよりよい生活を目指す

印刷して職員・学生
皆さんでご覧ください！

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい活動があれば、
右記の連絡先まで是非お願いします！

情報発信担当 有末 奈津子
arisue.nt@fc.univcoop.or.jp

奈良女子大学4年生
[ 中桐侑美 ]

上級生(4回生～院生)が自分たちの手で、上級生のよりよい生活を目指し
て活動している委員会です。

[ 機関運営]

活動概要

POINT.1

POINT.2

奈良女には、組合員の一員である上級生特有の想いを実現で
きていない現状がありました。そこで、上級生のよりよい生
活のため、上級生ならではの視点をいかせる組織として、
2019年3月に上級生委員会を立ち上げました。大学生協の活
動をより幅広いものにすることを目指しています。
学生委員の経験に関わらず、全ての上級生が委員になれます。
現在は4名で活動中！

自分たちを含む上級生が1年後どうなりたいかを考え、2つの方針を立てました。
①自分(mySelf)を見つめられるようになりたい！

・健康のことを常に考えられるようになる
・キャリアやライフプランについて考えられるようになる

②社会(Social)を見られるようになりたい！
・視野を広げ、社会で起きていることや自らの専攻以外の領域にも興味を持ち、

自分ごととして捉えられるようになる

2つの目標～自分と社会を見つめる～

TOYAMA ISHIKAWA FUKUI SHIGA KYOTO NARA OSAKA HYOGO WAKAYAMA

情報発信の工夫

1つの情報を、Twitterや食堂の卓上POP、購買の横のポスターなどの、複数の媒体で
発信しています。効率よく情報を発信し、忙しい上級生が必要な情報を読み取りやすく
するため、簡潔にまとめる工夫をしています。

“切り替えPOP” “自転車思いやりバトン”

卒業生には出資金の返還や共済についてを、
大学院進学者には継続加入の方法を
伝えることを目的としています。

春に放置自転車が増えるという現状と、
短期留学生が安全・安価な自転車を必要として

いることから企画しました。


